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Ее ребенок воспитывается именно в 
этом детском саду, претензий к вос-
питателям она не имеет, слава богу, 

они там, по ее мнению, хорошие. Но вот 
общение с заведующей детского сада с са-
мого знакомства не задалось. Как вырази-
лась молодая мама: «И дело не в каких-то 
личных амбициях обеих сторон, как могут 
подумать некоторые, а в безответствен-
ном руководстве заведующей и полном 
ее безразличии к ведению внятного диа-
лога с родителями, которым очень важен 
микроклимат той среды, где воспитыва-
ются их дети».

Женщина рассказала: «В этом дет-
ском саду творится полный бардак. Один 
из примеров – антисанитария. В группе 
моего ребенка страшно зайти в санузел, 
так как там уже не первый раз из унитазов 
всплывает и растекается их содержимое. 
Пахнет в такие моменты крайне жутко, а 
заведующая никаких мер не принимает, 
чтобы отремонтировать забитые трубы 
канализации. Жалуется ребенок и на пи-
тание. Бывает, на обед вместо второго 
блюда дают обычную булочку. Дети не 
наедаются. Кроме того, в учреждении есть 
два медика, однажды я обратилась к ним 
за медикаментами, а в ответ услышала, что 
их нет вообще, даже зеленки. А если, не 
дай бог, ребенок поранится и ему нужно 
будет обработать рану?.. В помещениях не 
первый год холодно. Освещение в груп-
пе оставляет желать лучшего: не хватает 
ламп для светильников. Однажды заведу-
ющая нашла оригинальное решение этой 
проблемы. Не посоветовавшись с родите-
лями, она выставила помимо обязательной 
оплаты, каждому родителю дополнитель-
ный счет на лампы в размере 5 тыс. 600 
руб. Многие из них промолчали, а я напи-
сала заявление в прокуратуру, благодаря 

чему поборы прекратились.
Впрочем, после этого в мой адрес со 

стороны заведующей стали поступать угро-
зы. Мол, раз я «пью кровь управляющей», 
она в отместку найдет способы насолить 
мне как угодно, возможно, через ребенка. 
Такое откровение стало настоящим шоком!

Вдобавок, в «Аленушке» есть бас-
сейн, но он почему-то не работает, не-
смотря на то, что работник, который его 
обслуживает, в штате имеется. Беда и с 
хозяйственной частью: мыла и туалетной 
бумаги постоянно не хватает. В городской 
администрации на сей счет ответили: «Вы-
деляются». Тогда, интересно, куда они рас-
ходуются?

Далее. Очень страшно отпускать детей 
на улицу. На игровых площадках малышам 
находиться опасно. Часть веранд в ужас-
ном состоянии: одни сгоревшие, рядом с 
ними, кстати, постоянно тлеет мусорная 
куча; другие не имеют крыши. Заведующая 
посоветовала родителям восстанавливать 
их за свой счет. С песочницами также дело 
обстоит не лучше. Плюс ко всему они по-
стоянно пустые. Ребятне приходится ко-
выряться прямо в земле среди камней и 
торчащей местами арматуры. Качели тут 
сломаны, баскетбольные кольца вырваны, 
забор местами завален. По сути, детям 

негде играть и развиваться. Именно по-
этому они бегают в поисках развлечений 
по территории садика, где их поджидают 
дополнительные неприятности. Недавно 
случилось ЧП, один из детишек оббегая 
здание садика, провалился ногами в ды-
рявый и открытый колодец. Говорят, его 
тогда достала воспитательница. Вызывали 
скорую помощь или нет – не знаю, но факт 
бездействия руководства МБДОУ налицо. 
Мне лично, как матери, страшно за своего 
ребенка, я уверена многие родители раз-
делят мое мнение. Не понимаю, как можно 
так относиться к воспитанию детей?..

Обращаюсь через газету «Резонанс» к 
главе НТГО с просьбой посетить детский 
садик «Аленушка», вникнуть в его про-
блемы и принять меры для наведения там 
порядка, больше надеяться не на кого. А 
душа болит за чадо…».

Побывав в этом детском саду, мы непо-
средственно убедились в правдоподобно-
сти рассказа обратившейся читательницы. 
Надеемся, публикация станет отправной 
точкой и подтолкнет к реальным дей-
ствиям власть имущих разобраться с воз-
никшими проблемами. Редакция будет 
следить за развитием событий.

Записал Е. ЕКИМОВ
Фото автора

Крупным планом По звонку

Горячая точка

ОБИДНО ЗА ДЕТЕЙ...
Кто наведет порядок?..

ЯРЛЫК «СКАЗОЧНИКА»
Окончание. Начало в «Радаре», с. 3

По словам главного энергетика градообразующего пред-
приятия Н. КОЗУБЕНКО, график передачи сетей комбинатом 
городу трижды сдвигался (срывался) по вине администрации. 
В чем причина? Какие меры приняты?

На последнем совещании председатель Правительства 
СО Д. ПАСЛЕР четко обозначил: сети город должен забрать. 
Насколько активно идет работа в этом направлении? Нет ли 
очередных сдвигов в графике передачи сетей?

ЖКХ
Почему объявленная реформа жилищно-коммунального хо-
зяйства приостановлена?

Второе лицо госкорпорации «Росатом» И. КАМЕНСКИХ 
остался не в восторге от предложенного муниципалитетом 
варианта – войти комбинату акциями в счет погашения 
долгов. Какие дополнительные сценарии развития реформы 
рассматриваются?

Долг управляющей компании МУП «Технодом» перед 
ресурсопоставщиком «ЭХП» растет. Сегодня он составляет  
200 млн рублей. Складывается впечатление, будто руковод-
ство города намеренно банкротит компанию. Так ли это? Если 
нет, объясните ваши действия.

Школьное питание
В течение 10 лет «Агропром» успешно осуществлял услугу по 
обеспечению школьников горячим питанием. В 2011 году Лес-
ной принимал участие в конкурсе «На лучшее муниципальное 
образование Свердловской области по организации питания 
учащихся общеобразовательных учреждений». По итогам 
работы жюри питание школьников в Лесном было признано 
качественным и отвечающим самым высоким требованиям. 
Наш город наградили особым дипломом «За внедрение новых 
форм обслуживания в организации школьного питания и актив-
ное участие в областном смотре-конкурсе».

На прошлой неделе г-н Русаков вдруг решил внедрить 
новый формат организации питания детей, нагрузив город-
ской бюджет дополнительными многомиллионными издерж-
ками. Теперь все расходы по школьному питанию полностью 
лягут на плечи управления образования. Спрашивается, для 
чего и кому это нужно?

Власть
Сведения о доходах руководителей муниципальных учреж-
дений представлены выборочно. В их числе нет, например, 
директоров «Технодома», «ПЖРЭП», «Энергосетей», «Цен-
тральной аптеки» и пр. Чем объясните столь предвзятый 
подход?

Виктор Васильевич, будете принимать участие в грядущих 
выборах главы муниципалитета?

Надеемся, руководство города все-таки предметно от-
ветит на них в ближайшее время.

Ю. ПРЕСС

«ДУША БОЛИТ ЗА УКРАИНУ…»
О поэтическом марафоне

В минувшее воскресенье на площади у библиотеки им. П.П. Бажо-
ва поэты г. Лесного и Нижней Туры прочитали стихи об Украине.

Ввиду последних событий в этой стране, уже привычным 
стало слышать о том, как в разных городах России проходят 
митинги, пикеты в поддержку русскоязычного населения про-
живающего там, где захватившие власть фашисты устраива-
ют геноцид с собственным народом. Не стал исключением 
и город Лесной. К примеру, в марте его жители собрались 
на митинг в поддержку проведения референдума в р. Крым.

На этот раз слово в поддержку русскоязычного населения 
Украины в виде стихов высказали на поэтическом марафоне, 
в том числе, и гости из Нижней Туры: писатели, поэты, ху-
дожники, общественники – все, кому не безразлична судьба 
украинского народа.

Всем желающим была предоставлена возможность вы-
сказаться перед аудиторией. Не только взрослые и пожилые 
люди подходили к микрофону, но и молодые ребята, кото-
рые, стоит отметить, на удивление хорошо разбираются в 
деталях украинского кризиса и четко осознают все реалии 
творящегося там хаоса.

В целом, поэтический марафон прошел довольно насыщен-
но. Было выражено немало слов поддержки братскому народу. 
Ведь многих граждан не покидает надежда и вера в то, что 
жизнь на Украине скоро наладится, и люди заживут по-другому.

СЕРГЕЙ БОКОВ
Фото автора

У собственников осталось три месяца, 
чтобы провести собрания и определить-
ся со способом формирования фондов  
капремонтов домов. Вопросов на «горя-
чую линию» Фонда ежедневно поступают 
десятки. Вот лишь некоторые из них:

– Если владельцем спецсчета является 
региональный оператор, имеет ли опера-
тор право распоряжаться средствами на 
этом счете?

– Могут ли эти средства быть исполь-
зованы на ремонт других домов? Какие 
документы нужны для открытия спец-
счета?

– В чем отличие специального счета от 
общего счета?

– Если МКД откроет спецсчет, а потом 
передумает, сможет он перейти к регио-
нальному оператору?

– На что следует обратить внимание 
при выборе банка для открытия спецсчета?

– Может ли специальный счет, на ко-
торый будут перечислять взносы на капи-
тальный ремонт многоквартирного дома, 
быть депозитным?

– Сможет ли ТСЖ использовать про-
центы, начисленные на остаток средств 
на специальном счете фонда капремонта, 
на текущие хозяйственные нужды ТСЖ?

 – Какие еще есть способы пополнить 
фонд капремонта МКД у ТСЖ?

– За счет чего может идти оплата банку 
его услуг?

– Можно ли будет закрыть специаль-
ный счет в одном банке и открыть в дру-
гом, если тот предлагает более выгодные 
условия?

На эти и другие вопросы подробно от-
ветят и дадут консультации специалисты 
Фонда и банков.

На семинар приглашаются руководи-
тели и специалисты органов местного са-
моуправления, управляющих компаний, 
расчетных центров, ТСЖ, жилищных ко-
оперативов, члены совета и собственни-
ки многоквартирных домов Свердловской 
области.

Программа семинара:
12.00-13.00 – Общение приглашенных 

со специалистами Фонда и представи-

телями банков. Возможность узнать ус-
ловия открытия и ведения специального 
счета у специалистов ведущих банков, 
проконсультироваться по всем вопросам 
капитального ремонта со специалистами 
Фонда (юридической, производственно-
технической, экономической службами)

13.00-14.00 – Выступление генераль-
ного директора Регионального Фонда 
капитального ремонта Свердловской об-
ласти Светланы Павловны Барановой по 
следующим вопросам:

1) Повестка и порядок проведения 
общего собрания собственников много-
квартирных домов, оформление прото-
кола общего собрания по выбору способа 
формирования фонда капитального ре-
монта;

2) Формирование фонда капитального 
ремонта на специальном счете;

3) Выбор кредитной организации, ве-
дущей обслуживание по специальному 
счету для формирования фонда капиталь-
ного ремонта;

4) Операции с денежными средствами 
на специальном счете.

14.00-15.00 – Выступление специали-
стов региональных отделений ведущих 
банков по вопросам открытия, ведения 
специальных счетов.

15.00-16.00 – Ответы на вопросы 
участников семинара.

Участие в семинаре – бесплатное.
Региональный фонд содействия  
капитальному ремонту общего  

имущества многоквартирных домов 
Свердловской области

Важно

Примите поздравления

Солнечного лета!

ДОРОГИЕ ЛЕСНИЧАНЕ! 
От всей души поздравляем вас с Международным днем защиты детей!

А. НОВИКОВ, генеральный директор
ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор»

Е. ВЕНГЛОВСКИЙ, председатель профсоюзной организации
комбината «Электрохимприбор»

Недавно в редакцию об-
ратилась читательница 
и попросила осветить в 
газете свои впечатления 
о беспределе, «происходя-
щем в нижнетуринском 
детском саду «Аленушка».

Горящий мусор на детской площадке

ПРО ДЕНЬГИ КАПРЕМОНТА
Из первых рук

Региональный Фонд содействия капитальному 
ремонту общего имущества в многоквартирных до-
мах Свердловской области при поддержке и участии 
отделений региональных банков 10 июня 2014 г. с 
12.00 до 16.00 проводит информационный семинар 
по адресу: г. Екатеринбург, проспект Ленина, 1 
(Дворец молодежи) на тему «Региональная система 
капитального ремонта в Свердловской области».


